

## **APOYO DEL SERVICIO ALEMÁN DE INTERCAMBIO ACADÉMICO (DAAD) A LA MAESTRÍA EN CIENCIAS PENALES DE LA UNIVERSIDAD DE COSTA RICA**

La Maestría en Ciencias Penales de la Universidad de Costa Rica fue escogida para formar parte del Programa Regional del DAAD del año 2012, en el marco de la convocatoria para el Programa Regional para Centroamérica. La escogencia implica que estudiantes de otros países de Centroamérica pueden solicitar una beca al DAAD para realizar estudios en la Maestría en Ciencias Penales de la UCR. La beca consiste en el pago de los gastos de traslado, la asignación de un monto mensual para los gastos de manutención en Costa Rica, esto con la posibilidad de obtener un suplemento para la familia, el pago del seguro social costarricense, lo mismo que de gastos relacionados con la investigación que se lleve a cabo. La Maestría en Ciencias Penales fue uno de los 4 posgrados escogidos de la Universidad de Costa Rica en la selección llevada a cabo para regir a partir de 2012. En total fueron seleccionados 8 posgrados costarricenses y 16 en total de toda Centroamérica. La Maestría en Ciencias Penales de la Universidad de Costa Rica fue el único posgrado en Derecho de Centroamérica seleccionado.

Puede obtenerse información sobre el Programa Regional para Centroamérica del DAAD a través de la coordinadora del mismo: M.A. Alejandra Fernández. La dirección electrónica es [afernandez@conare.ac.cr](mailto:afernandez@conare.ac.cr). El Teléfono del DAAD es (00506) 2296-8231.

Pueden encontrar los requisitos y lineamientos del programa en los siguientes archivos:

[Requisitos DAAD](#)

[Lineamientos DAAD](#)